



DIRIGE EN LA TERCERA DIVISIÓN B

Luis Musrri: el eterno capitán que vuelve al "barro" del fútbol chileno

CARLOS RIVERA V. / La Serena

Luis Eduardo Musrri Saravia (55) sabe de batallas difíciles. Como jugador, fue capitán indiscutido de Universidad de Chile durante más de una década, compartiendo cancha con nombres como Marcelo Salas, Sergio Vargas y Pedro González. Con la Roja, disputó el Mundial sub 20 de 1987, alcanzando el cuarto lugar, y también formó parte del plantel que participó en la Copa del Mundo de Francia 1998.

Con todo su pasar - jugó en China incluso - como técnico lideró a Coquimbo Unido y CD La Serena, por lo que decidió quedarse en la región, de dónde no se moverá más asegura, salvo, quizás, para seguir dirigiendo.

Hoy está distante de los estadios repletos y las luces de la elite, pues vive una nueva cruzada desde comienzos de año: dirigir en la Tercera B del fútbol chileno, la categoría más baja de la ANFA que tras un par de series, es la puerta para buscar llegar al profesionalismo nacional.

Actualmente está al mando de Unión Compañías de La Serena, un equipo modesto, con escasos recursos, pero con un grupo de jugadores jóvenes que se entrega por completo. "Me picó el bichito por volver a dirigir, aunque fuera en la última serie competitiva. Esta es una categoría dura, muy compleja, sobre todo para un club que no tiene respaldo económico. Pero estamos dándole con todo", comentó en diálogo con Diario El Día.

Confiesa que esta experiencia le recuerda sus inicios en el fútbol formativo. "Mi primer equipo fue Deportivo Luis Musrri, también en Tercera División. Llegamos a una final regional con Barnechea, que perdimos. Así que esto no me es ajeno, es volver a las raíces", dice con nostalgia, pero también con determinación.

A pesar de haber empezado muy por sobre la hora la temporada debido a demoras administrativas para la aceptación del club en la categoría, el DUC



Luis Musrri explicó a El Día que la experiencia con el DUC, le recuerda sus inicios en el fútbol formativo.

CEDIDA

El exseleccionado nacional y referente histórico de Universidad de Chile, y también se hizo cargo de las bancas de Coquimbo Unido y CD La Serena, dirige hoy a Deportes Unión Compañías. En un torneo lleno de dificultades logísticas y presupuestarias, el "profe" busca revivir su espíritu formador y guiar a su joven plantel hacia los primeros lugares.



"El fútbol se vive con pasión en todas las categorías. Y mientras haya jugadores con ganas de aprender, siempre valdrá la pena estar en una cancha", confesó Musrri.

ha logrado asentarse con fuerza.

En apenas nueve partidos, ya acumulan importantes triunfos, incluyendo el último fin de semana con un categórico 1-4 de visita frente a Vallenar, que los dejó en la pelea por los primeros lugares. "Llevamos ocho partidos y seis han sido de visita. Imagínate, jugamos el sábado pasado a las 2 de la tarde en Renca, salimos a las 5

de la mañana desde La Serena, almorzamos en el camino, jugamos, ganamos y volvimos", relata con crudeza, dejando en evidencia las condiciones que enfrentan.

Pero no hay espacio para excusas. "A pesar de todo, los chiquillos tienen mucho corazón, le ponen garra. Uno trata de entregarles todas las herramientas posibles, dentro de lo que se puede. No hay muchos recursos, pero hay compromiso", sostiene.

Hace un par de jornadas, lamentó haber perdido un duelo increíble de local con Paipote. "Nos habría dejado a solo cinco puntos de la cima. Pero ahora tenemos la oportunidad de reponernos y acortar distancias", afirma.

Más allá del resultado del fin de semana, Musrri, quien tras estar en la banca de Iquique en 2021, San Antonio Unido (2022-23) y la

Cuerpo técnico de lujo

El presidente de la institución, Luis Aguirre, explica que han conformado un cuerpo técnico y un plantel de lujo para este año. "El nuevo DUC es un proyecto ambicioso, se ha trabajado fuertemente para tener a los mejores. A Luis Musrri, capitán de la "U" y de varios equipos del país. También con el profesor Héctor Lastra quien ganó la Sudamericana como analista de la U. de Chile, ha estado de ayudante del "Vitamina" Sánchez en varios equipos de Chile, Audax y también con jugadores consagrados, entre ellos Franco Segovia y el arquero Nicolás Cortés", detalla. Por eso, el objetivo es "poder subir de división y estar lo antes posible en el ámbito del profesionalismo".

Universidad Central con el Dínamo en La Serena (2023-2024), ha vuelto a dirigir, ganarse el respeto y la admiración de su entorno.

Se resiste a quedarse en la comodidad del recuerdo como ídolo azul -algo que ya tiene- o en otros espacios vinculados al fútbol de la alta competencia, por lo que esta vez eligió volver a ensuciarse los zapatos, claro que desde el banquillo, para seguir formando jugadores, enseñando valores y compitiendo. Como siempre lo hizo.